

Sepárase la CTC de la Confederación de Latinoamérica

Al mismo tiempo se acordó adherirse a la organización creada en la reunión de Lima.

El Comité Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba-C.T.C.- celebra una importante reunión en la cual se adoptaron acuerdos de trascendencia.

Presidió el acto el secretario general p. r. de la C. T. C. señor Pablo Balbuena, y entre los acuerdos que se tomaron, según los informes el Responsable de Propaganda de esa organización, señor Samuel Powell se encuentran los siguientes:

Darse de baja de la Confederación de Trabajadores de la América Latina que dirige el líder comunista Lic. Vicente Lombardo Toledano, por no convenir su actuación a los principios ideológicos que actualmente imperan a la C. T. C. cubana.

Cubri y estricto cumplimiento del reglamento —funcionamiento de todos los organismos de trabajo, estableciéndose y reorganizándose las oficinas principales de la C. T. C. Aprobación del presupuesto ordinario de gastos hasta el día 30 de abril del presente año y reunión del secretario del Ejecutivo con fecha 3 de febrero para tomar acuerdos fundamentales de trabajo sobre: actos del 1º de Mayo; plan general de lucha, a partir de abril de 1948 hasta final del mismo año; elección de las Secretarías Adjuntas a cada Secretaría.

Afilación de la Federación Nacional de Empleados del Correo a nuestra Central Sindical.

Se aprobó la creación inicial de una Comisión de Propaganda, integrada por José Misael Polí, secretario; Jesús Coca Muñoz, vicesecretario y Samuel Powell, responsable.

Designación de una Comisión Organizadora para convocar y celebrar el Congreso que creará la Federación Proprietary de Trabajadores de La Habana, en fecha próxima.

Designación de una comisión integrada por Pablo Balbuena, Guillermo Meztre, Ignacio González Telechea, Eusebio Mujal y Arturo Aguirre Vives, para que, a nombre del Comité Ejecutivo de la C. T. C. visite al presidente de la República, doctor Ramón Grau San Martín, para darle cuenta de la reorganización general de la C. T. C., el centralismo de las luchas de la clase y demás problemas que afectan a la clase trabajadora.